

## Bläser-Sommerfest **G3-Gipfel** - > Grillen – Gedern – Gisela

Mit Rückblick auf das von der Bläsergruppe erfolgreich durchgeführte 50-jährige Jubiläumsfest auf der Burg Schwarzenfels und dem Ende der kurzen Sommerpause, wollten wir uns zu einem kleinen Sommerfest treffen. Da unsere Bläserkolleginnen und -kollegen das ganze Jahr über von Gedern, Büdingen und Wenings zu Übungsstunde nach Schlüchtern fahren, wurde vorgeschlagen, sich zum Sommerfest, **G3-Gipfel** - > Grillen – Gedern – Gisela genannt, in Gedern zu treffen. Unsere Bläserkollegin und Jägerin Gisela nahm alle Vorbereitungen auf sich. Und so reisten am 04.08. die Bläserinnen und Bläser mit Partner und Nachwuchs gen Gedern. Bei sommerlichen Temperaturen, auf der blumengeschmückten großen Terrasse von Giselas großem Anwesen, feierte eine fröhliche Runde. Es wurde viel erzählt und gelacht. Gisela hatte an alles gedacht! Die Kleinsten vertrieben sich im Spielen die Zeit. Man ließ sich, die von Christoph gegrillten, köstlichen Steaks und Wildbratwürste schmecken. Die Bläserfrauen warteten mit köstlich zubereiteten Salaten auf. Unter den gekühlten Getränken löschte auch das von der Hanauer Bläsergruppe als Jubiläumspräsent überreichte Apfelwein-Fass mit dem schmackhaftem „Stöffsche“ die durstigen Kehlen. Natürlich kamen auch die Jagdhörner, selbst mit „zwei kleinen Jungbläsern“, zum Einsatz. Die gemischte Gruppe und auch die Parforcehorngruppe ließen unter der Leitung von Christoph ihre Hörnerklänge - noch bei Mondschein - über das weite Gederner Tal erschallen.

**Für diesen schön arrangierten, fröhlichen Sommerfestabend, sagen wir Gisela ganz herzlichen Dank.**



**Fröhliches Beisammensein mit „Groß und Klein“**







Über das weite Gederner Tal erschallt der Klang unserer Jagdhörner



Bericht Anneliese Merx  
Fotos: Karsten Kaiser, Ines Wern, Anneliese Merx